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ATA 008 DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

0018/2019 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Ao décimo terceiro dia do mês de maio de dois mil e dezenove, às quinze horas e 

quarenta e cinco minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral 

Ordinária na sala vinte e quatro do Campus Avançado Sombrio, sito na Av. Prefeito 

Francisco Lummertz Junior, nº 930, município de Sombrio, SC, a Diretoria e demais 

sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital 018/2019: 

a) Composição da Comissão Eleitoral para conduzir o processo de eleição da nova 

Diretoria Executiva e Conselho Fiscal da Seção Sindical para o biênio dois mil e 

dezenove à dois mil e vinte e um. b) Encaminhamentos e deliberação da Seção Santa 

Rosa do Sul, para atividades e ações sindicais voltados a mobilização, paralisação e 

luta contra a reforma da previdência e os cortes orçamentários. c) Relato de 

participação dos representantes no III Encontro Nacional de Educação, entre os dias 

12 e 14 de abril de 2019.d) Exposição da proposta de adesão para servidores 

sindicalizados e dependentes em Convênio Odontológico. e) Informes gerais da 

Diretoria Executiva e da Assembleia. Ao iniciar os trabalhos, o Coordenador-geral da 

seção Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos Marangoni deu boas-vindas aos presentes, 

designando a mim, Marla Tanise Spiering, auxiliar de escritório da Seção, para 

secretariar a assembleia e lavrar a presente ata. Agradece a presença de todos, 

apresentando em seguida o primeiro ponto a ser discutido, que se refere a eleição da 

seção sindical. Fala da necessidade de fazer uma composição de Comissão Eleitoral, 

para o processo de eleição da nova Diretoria Executiva e Conselho Fiscal do sindicato 

para o biênio dois mil e dezenove à dois mil e vinte e um, considerando que o atual 

mandato se encerra final de junho do ano corrente e, por forma estatutária, não é 

possível manter a atual composição, fazendo-se necessário também uma nova 

composição de chapa. Marangoni diz que é preciso de três membros para composição 

da comissão eleitoral, filiados, e como historicamente é feito, dois membros são do 

Campus Santa Rosa do Sul, por haver um número maior de filiados e um membro do 

Campus Avançado Sombrio. Relata que do Campus Santa Rosa do Sul, as 

representantes escolhidas foram Cristina Quartieiro Dalpiaz Soares e Cristina 
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Claumann Freygang, seguindo para para manifestações de interesse entre os 

presentes, relatando que na condição de mais de dois interessados se realiza uma 

votação. Ninguém se manifestou para compor a referida comissão, contudo, ao final 

da assembleia a filiada Marilane dos Santos Farias se disponibilizou em compor a 

Comissão Eleitoral. Marangoni encaminha a segunda pauta da convocação em 

relação aos movimentos que estão sendo chamados no âmbito nacional e por várias 

outras organizações sindicais, em relação a paralisação na próxima quarta-feira, dia 

quinze de maio. Relata as deliberações e encaminhamentos vindos da assembleia 

ocorrida no mesmo dia no Campus Santa Rosa do Sul, referentes a oficialização de 

adesão a paralisação das atividades no dia, contratação de ônibus para transportar 

alunos e servidores até Sombrio e planejamento das atividades desenvolvidas. Faz 

um breve relato da fala do Diretor-geral do IFC Deivi de Oliveira Scarpari sobre os 

contingenciamentos orçamentários realizados. Solicita as representantes do Grêmio 

Estudantil, presentes nesse momento, que exponham a organização e a proposta de 

atividades para a mobilização a fim de encaminhar a participação do Sinasefe e 

unificar a atividade com o Campus Santa Rosa do Sul. As mesmas apresentam que 

até o momento a proposta é de fazer uma caminhada até o centro de Sombrio, com 

cartazes e banners de trabalhos apresentados em eventos acadêmicos, a fim de 

demonstrar para a população os trabalhos realizados dentro do Campus. Marangoni 

questiona sobre a organização da parte do som e do vinculo do ato com outras escolas 

de Sombrio, e elas respondem que esse vinculo ainda não está firmado, mas que 

estão se organizando com o Campus Santa Rosa do Sul. Marangoni reitera a 

participação dos servidores do Campus Santa Rosa do Sul , ressalta a importância da 

participação dos servidores do Campus Avançado Sombrio, concluindo que a 

organização do ato ainda está em construção quanto as atividades e falas. Mais 

algumas falas com sugestões foram feitas sobre a forma de organização para o dia 

do evento e, após deliberação, ficou encaminhado que isso seria decidido até o dia 

do ato. Marangoni pergunta se todos estão de acordo com a participação do Sinasefe 

no ato, e todos concordam. Marilane questiona se paralisação das atividades de 

professores e técnicos do Campus Avançado Sombrio acontecerá ou se a mobilização 

será apenas entre alunos. Marangoni responde que isso deverá ser decidido na 

presente assembleia, reiterando que em votação na assembleia do Campus Santa 
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Rosa do Sul, ficou encaminhado oficialização de paralisação no dia, e que a 

participação será apenas em Sombrio, e que caso alguém tenha interesse em ir para 

Araranguá, o fará por sua conta e que a decisão da presente assembleia se somará 

com a votação realizada na assembleia do Campus Santa Rosa do Sul. Com seis 

votos favoráveis, nenhum voto contrário e uma abstenção, foi decidido oficializar a 

paralisação da Seção junto ao Campus Avançado Sombrio. Marilane questiona sobre 

colocação de transporte para os interessados em participar do ato em Araranguá. 

Marangoni sugere realizar um levantamento dos interessados em participar para 

organizar o transporte e após deliberação, abre para votação. Com seis votos 

favoráveis, nenhum voto contrário e uma abstenção, ficou encaminhado o 

levantamento de interessados para colocação de transporte por parte do sindicato. 

Marilane questiona sobre o registro de ponto, e Marangoni reitera a orientação do 

Diretor Deivi na assembleia em Santa Rosa do Sul, sobre registrar ocorrência no ponto 

nesse dia. Iniciando nova pauta, Marangoni apresenta para discussão, o 

encaminhamento realizado pela reunião da diretoria do Sindicato, sobre a confecção 

de camisetas para luta sindical, ressaltando que deverá ser decidido em votação, 

apresenta a proposta e abre para votação. Com seis voto favoráveis, nenhum voto 

contrário e uma abstenção, ficou decidido a compra das referidas camisetas. 

Marangoni encerra essa pauta e dá encaminhamento a próxima pauta que trata do 

relato de participação dos representantes no Terceiro Encontro Nacional de 

Educação, ocorrido entre os dias doze e catorze de abril do ano corrente, do qual 

participaram, Sandra Vieira, Dalvana Silva da Gama e Fernando Dilmar Bittencourt. 

Fernando fez seu relato na assembleia do Campus Santa Rosa do Sul, Sandra Vieira 

pediu para justificar sua ausência em virtude de aplicação de provas no horário da 

assembleia, e Dalvana Soares justificou ausência em virtude de convocação de 

reunião da direção do IFC no mesmo horário da assembleia, dessa forma a pauta fica 

para próxima assembleia. Marangoni apresenta a última pauta da convocação que 

trata sobre a adesão ao convênio odontológico pro-dente, apresentando as condições 

e valores. Relata que na assembleia do Campus Santa Rosa do Sul, não foi 

encaminhada votação devido a discussão sobre a qualidade do atendimento e 

recursos por parte do plano, e que ficou encaminhado um levantamento entre todos 

os sindicalizados para descobrir qual o dentista ou plano odontológico a maioria usa, 
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e a partir disso tentar firmar convênio e abre para manifestação. Todos concordaram 

com o encaminhamento. Marangoni, menciona que por parte da Diretoria, não tem 

mais informes, abre para manifestações da assembleia para mais alguma tratativa, 

não havendo pronunciamento e nem mais assuntos em pauta, agradeceu a presença 

de todos e encerrou a assembleia. Eu, Marla Tanise Spiering, na função de secretária 

da assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo coordenador-

geral e demais presentes, conforme lista de presença.  

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


